

学校だより



かきた

児童数 441名(10月31日現在)

<学校教育目標>

「自分のよさ(知性・感性)を發揮し、心豊かにたくましく生きる子ども」を育成する
かしこく きよく たくましく

ひとりじゃない！みんながいる！！

校長 熊倉 秀幸

御伊勢塚公園前の桜並木の葉も色づき始め、朝夕が涼しくなって、秋の訪れを感じる季節となりました。

先日の運動会では、子供たちにあたたかいご声援をいただき、ありがとうございました。『全身全霊！心を一つに！絆を深める運動会』のスローガンのもと、子供たちは友達と協力し、練習の成果を発揮して頑張りました！快晴のもとで実施できなかったことは、子供たちと観戦いただいた全ての方に大変申し訳なく思います。荒れた天候の中でも、全校児童はチームの仲間や友達を懸命に応援していました。その姿を見て、運動会って素晴らしいなあと改めて感じました。

4年ぶりに復活した組体操を含む表現種目や学年種目などは、クラスの仲間と一緒に取り組む種目であり、コロナ渦は軒並み取りやめっていました。しかし今回、霞北小で復活した各種目を見ていると、協力して取り組む種目のよさとすばらしさ、そして見た者に与える感動の強さ・大きさを実感しました。私が開会式で話した、今回の運動会のテーマにある『絆を深める運動会』とは、『失敗など恐れずに一緒に協力し、競技を通して感動を分かち合うことができる運動会』なのだと思います。互いに競うだけではない、児童が協力して一緒に作り上げる運動会を、これからも続けていきます！来年の運動会が、今からもう楽しみです。

元気な声援と笑顔あふれる子供たちの姿を多くの保護者、地域の皆様に見ていただけたことを、大変うれしく思いました。終了後の片づけ等にもご協力いただき、ありがとうございました。運営については、今回の運動会をしっかり振り返り、次年度さらに改善してまいります。

これからも子供たちへの温かい励ましとご支援を心よりお願いいたします。



★気持ちのいい笑顔ほど魅力的なものはない。 [チャーリー・ブラウン]